
 

 

 

 

 

  

 

今日から給食が再開です。 

１カ月ぶりの給食です。 

１年生は給食の準備や 

後始末の流れを 

再確認していました。 

当番ではない子は 

準備が終わるまで 

座って待っていました。 

久々ですが 

当番のお仕事も 

がんばっていました。 

子どもたちはおいしそうに 

給食を食べていました。 

 

今日は３時間授業の後、給食でしたが 

木曜日からは 

４時間授業→給食→下校になります。 


